



CDU FRAKTION
MOERS

CDU-FRAKTION MOERS • 47441
Moers

An den Vorsitzenden des Ausschusses
für Stadtentwicklung, Planen und
Umwelt, Christopher Schmidtke

im Hause

Moers, 01.03.2021

Julia Zupancic
Vorsitzende

Michael Gawlik
1. stv. Vorsitzender

Klaus Brohl
2. stv. Vorsitzender

Rathausplatz 1
47441 Moers

Telefon: 02841 / 201220
Telefax: 02841 / 201228

eMail: cdu-fraktion@moers.de
www.cdu-fraktion-moers.de

Volksbank Niederrhein eG
BLZ 354 611 06
Konto 720 1354 018

BIC: GENODED1NRH
IBAN: DE83 3546 11067201 3540 18

Antrag 05-2021 kostenloses Testen durch Dritte in Moers

Die CDU-Fraktion beantragt eine sehr zeitnahe Prüfung zur schnellen Umsetzung einer frei zur Verfügung stehenden Corona-Schnellteststrategie für alle Moerser Bürgerinnen und Bürger, angesiedelt bei den Hausarztpraxen oder in den ortsansässigen Apotheken.

Begründung:

Auch wenn die Bundesregierung angekündigt hat, dass es ab März Corona-Selbsttest in Supermärkten geben wird, eine Garantie zum sukzessiven Öffnen des Moerser Einzelhandels und der Gastronomie bietet diese Möglichkeit nicht. In extra eingerichteten Schnelltestzentren kann die Stadt Moers das Infektionsgeschehen innerhalb der Kommune gezielt überblicken, dementsprechend handeln und den Bürgerinnen und Bürgern eventuell auch wieder mehr Freiheiten einräumen.

Ein beispielhaftes Pilotprojekt ist im Landkreis Böblingen in Baden-Württemberg gestartet. Hier testet man asymptomatisch die Bevölkerung zweimal in der Woche kostenlos unter strengen Auflagen: Jedes Testergebnis muss dem zuständigen Gesundheitsamt gemeldet werden, Testpersonen mit einem positiven Ergebnis werden sofort an Ärzte übermittelt, damit ein PCR-Test folgen kann. Eine Testung

Verteiler: CDU-Fraktion, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, SPD-Fraktion, AfD-Fraktion, Fraktion Offene Bürgerliste Moers, Fraktion die Grafschafter, Fraktion Die Fraktion, Fraktion Die Linke.Liste, Herr Wolfgang Thoenes, Herr Claus Arndt, Herr Thorsten Kamp, Frau Meinke-Henn, Frau Daniela Große, Integrationsrat, Ratsherr Borges





Seite 2

dauert im Schnitt vier Minuten und das Ergebnis gibt es per App („DOCTORBOX“). Weitere Einzelheiten unter: <https://www.lrabb.de/start/Aktuelles/pilotprojekt+fuer+kostenlose+schnelltests.html>

Nach einer ersten Bilanz hat der Landkreis Böblingen innerhalb der ersten Testwoche den Inzidenzwert so von 46 auf 31 senken können.

Sicher lässt sich dieser Vorschlag auch auf den Landkreis Wesel übertragen. Allerdings geht es uns primär darum, den Moerser Bürgerinnen und Bürgern eine schnelle Perspektive zu bieten. Wir sollten nicht weiter zusehen, wie die heimische Wirtschaft sprichwörtlich „gegen die Wand fährt“.

Wenn wir dieses Schnelltest-Modell auch hier in Moers umsetzen, kann die getestete Person, bevor sie ein Ladenlokal betritt, vorweisen, dass sie ein negatives Testergebnis hat.

Die CDU-Fraktion beantragt eine genaue und rasche Prüfung, ob ein solches Modell in Moerser Arztpraxen, in Zusammenarbeit mit der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein und/oder mit den Apotheken schnellstmöglich für unsere Stadt umsetzbar ist.

Mit freundlichen Grüßen,

Julia Zupancic
Fraktionsvorsitzende

